

# *Une soucoupe volante est capturée...*

---

La Haye. — Un soucoupe volante venant de Belgique a atterri à Limmel, près de Maastricht, dans le Kimbourg.

Il s'agit d'une petite soucoupe (sans pilote) d'environ 80 centimètres de diamètre portant une plaque minéralogique « à R-X Mars » et dont la structure est d'une simplicité géniale propre à faire honte aux experts.

Elle se compose, en effet, d'un cercle en osier recouvert de papier d'argent et tenu en suspension dans l'air par quatre gros ballons d'enfant. Dans une sorte de nacelle, fixée au cercle d'osier une lampe de poche de fabrication belge éclaire la soucoupe, donnant la nuit à cet engin un aspect inquiétant.